

# 丸大食品 と生物資源科 3年農業生産

## コース野菜専攻が『新商品開発』に向けて意見交換をしました！

6月3日（火）1・2限に、丸大食品株式会社新潟工場より、西片工場長様をはじめ、南保様、笠原様、内田様にお越しいただき、丸大食品株式会社と本校とのコラボ企画「新商品開発」に向けて意見交換をしました。生物資源科3年1組の農業生産コース野菜専攻生が参加しました。

丸大食品株式会社と本校は、連携事業に取り組んで今年で4年目となります。毎年、生徒が考えたアイデア商品を具現化し、試作していただき、味や風味、見た目など改良を加えて、新商品開発を目指しています。

今年度は、「肉加工製品と野菜の組み合わせを考え、新しい味を探究し、消費者に喜ばれるものづくりを目指したい。」「さらに多くの方に手にしていただける商品開発をしたい。」と意気込んでいます。

定番のハンバーグのソース、ロコモコ丼のパウチ商品、さっぱり味のチャーシュー等、全30種程のアイデアが出されました。これらの中から試作、改良を重ね、商品化に向けて進めていきます。とても充実した時間を過ごすことができました。商品化が待ち遠しく、楽しみです。



アイデアの意見交換



貴重なお時間ありがとうございました！